La Universidad Amazónica de Pando (U.A.P.), al ser una Casa de Estudios Superior en pleno proceso de desarrollo, es decir, una universidad (nueva), se halla en la etapa inicial en cuanto a la educación digital se refiere, ya que en la actualidad sigue sumergida en el modelo industrial (el profesor es visto como el portador del conocimiento, exposición del profesor como estrategia didáctica predominante), en este sentido, suele haber una discordancia, puesto que el enfoque definido por la **U.A.P.** es el constructivista (saber conocer, hacer y ser).

Es significativo destacar, que hoy por hoy la comunidad educativa, tiene como uno de sus objetivos valiosos incorporar la informática como instrumento fundamental para el desarrollo el proceso enseñanza aprendizaje, puesto que los tipos de aprendizajes se adecuan de manera fácil.

La era digital y sus transformaciones ha producido en la Universidad Amazónica de Pando, el desafío de introducir y combinar nuevas tecnologías, con la situación desea de que los docentes y estudiantes puedan acceder y generar nuevos conocimientos, de tal manera que se pueda ir cultivando una cultura de la computación y de internet, siempre y cuando dándole un uso específico a las mismas.

Es transcendental preponderar que la educación digital en pleno siglo XXI consiste en avanzar en el perfeccionamiento de los sistemas educativos y en la democratización de la información y del conocimiento.